

13.6.2016

Verein für Europäischen Kirchentag gegründet

Mit der Gründung eines Vereins haben die Pläne für eine „European Christian Convention“ Fahrt aufgenommen. Vertreter von Kirchen und Laienorganisationen aus verschiedenen europäischen Ländern waren am Samstag im Schweizerischen Kappel in der Nähe von Zürich dabei, als die Gründungsurkunde unterschrieben wurde.

Der Deutsche Evangelische Kirchentag ist Gründungsmitglied des Vereins. Seine Präsidiumsmitglieder Christina Aus der Au und Sven Giegold sowie Kollegiumsmitglied Silke Lechner wurden in den ersten Vorstand des Vereins gewählt. Dort arbeiten Protestanten, Katholiken und Orthodoxe aus elf Ländern zusammen am Gelingen des Projekts.

mehr:

https://www.kirchentag.de/service/meldungen/berlin/juni_2016/verein_fuer_europaeischen_kirchentag_gegruendet.html

Zuletzt geändert am 13.06.2016